平成 24 年 10 月 12 日 「サイクリングに行ってきた」

掲載日:2012年10月12日

平成 24 年 10 月 12 日 「サイクリングに行ってきた」

10月6日に高畠駅で開催された

やまがた元気プロジェクト「食を巡るサイクリング・ツアー」に

桃色ウサヒが招待されました。

高畠駅周辺を自転車で巡り、各中継ポイントで山形のおいしい食べ物が堪能できるという素 敵イベントでした。

会場には、ウサヒだけでなく

ベニちゃんに、じゅっきー、ペロリン

かねたん&ケージロー、ガサーンと

山形の代表的なマスコットが勢ぞろい!!

各中継地点で、お客様を楽しくお出迎えしていました。



高畠駅 AM8 時 30 分



県主催のイベントということもあり

「食を巡るサイクリング・ツアー」には

県内の人気キャラクターが勢揃いでした。



おなじみのはながたベニちゃん&初共演のかねたん

ウサヒの親友である彼も登場



タイキ君の息子・じゅっきー君

また、イベントを盛り上げるために、

キャラクター以外にも様々なゲストが・・・



山伏



鬼



猫娘



ドラ・・・ もん・・・? (名刺交換をした)

みんな、今回のイベントを盛り上げるために集まってくれたんだそうで。

なんか、温かく楽しいイベントでした。



アットホームな雰囲気に、ついつい寝そべってしまうウサヒ

ウサヒの担当は第2中継所「旧高畠駅舎」



中継車で移動



高畠駅到着!

この中継所では、

山形産のりんご(秋陽)で、みんなののどを潤します。



中継所に付いた人にリンゴが配られます

続々と到着するみなさん



子どもたちの参加者も目立ちます

ウサヒはというと・・・



ハイタッチでみんなをお出迎え

さらに、参加者にウサヒカードを配って PR 活動



ゆるキャラグランプリへの投票をお願いするカードになっています

100 名以上の参加者を見送ったウサヒ



ウサヒ「もう・・・限界みてぇだ・・・」

しかし、まだまだお仕事は終わらない!

参加者をゴールに迎え、閉会式もあるのだ?

体力はもつのか?桃色ウサヒ??



次回、自由すぎるアイツらが、駅前で奇跡を起こす!

「ウサザイル」・・・その全貌はいかに?

次回もトキメキを運ぶよ ゆるゆるトレイン~

お楽しみに!

近日のイベント

10月 13日は菅生パーキングエリアで桃色ウサヒがりんご販売

 10月19日~21日は、りんご温泉感謝祭では、なんと!湯船にうくリンゴが5倍・・・・に!露

 天風呂も無料開放です

どうぞ、お誘い合わせの上、ご来場ください!